

# SPORTS COLLECTIFS : DANS LES AUTRES COMMUNES, ÇA JOUE !



Chers Vertoises, chers Vertois,

Lors de la campagne des élections municipales, **notre programme avait de grandes ambitions pour le développement des pratiques sportives**. Nos propositions étaient le résultat d'une écoute attentive des souhaits des Vertois. Tout en conservant un budget raisonnable, **nous avons des objectifs simples : répondre aux besoins des sportifs, assurer la pérennité de toutes les activités et favoriser leur développement**.

**Il reste beaucoup à faire pour valoriser et dynamiser notre « Vert-le-Petit sportif »** : depuis quelques années, **les adhérents de certaines associations sont moins nombreux, séduits par l'attractivité des communes voisines** (tennis à Vert-le-Grand, etc.). **La détérioration de nos infrastructures est évidente** et les rénovations en cours sont les bienvenues (terrains de tennis).

**En revanche, d'autres choix de la majorité municipale sont plus étonnants, comme par exemple le projet de nouveaux vestiaires.**

**Ces vestiaires sont prévus pour servir à 4 associations** (foot, tennis, pétanque, athlétisme). Sur le principe, ce projet est une bonne chose puisque **cela permet de regrouper des besoins et de mutualiser les coûts**. Oui, mais voilà, l'affaire dérape : **estimé dans un premier temps à 1 million d'euros, son coût a brutalement augmenté de 40 %** lors du budget voté début avril 2021. **Réévalué à 1,4 million d'euros, ce projet va peser fortement dans l'endettement** de notre village pour les prochaines années, **il doit donc être optimal et sans regret !**

**Nous pensons qu'un investissement financier différent serait plus pertinent et mieux reçu par nos sportifs : pour 1,4 million, il est possible à la fois de réaliser des vestiaires et de répondre à d'autres besoins urgents**, notamment pour nos amis footballeurs vertois. C'est ce que nous souhaitons vous présenter.

## DES VESTIAIRES ET UN TERRAIN DE FOOT SYNTHÉTIQUE

**Entre les problèmes de praticabilité des terrains, récurrents et connus de tous, et les précautions prises pour ne pas jouer pendant la crise sanitaire à cause du manque d'instructions claires des autorités et de la fédération, on peut dire que les footballeurs vertois ne sont pas gâtés !** Malgré le dévouement exemplaire des entraîneurs bénévoles, on constate que les jeunes et moins jeunes ne peuvent souvent pas pratiquer leur sport : c'est un comble avec deux terrains à leur disposition (herbe et schiste) ! **Pendant ce temps, dans les autres communes, ça joue !**

**Tout cela crée une frustration bien compréhensible à laquelle notre commune doit remédier.** Lors du conseil municipal du 7 avril, nous avons voté **POUR** l'arrosage automatique du terrain de foot en herbe. Cependant, **cet arrosage ne retire en rien à la nécessité périodique d'un entretien rigoureux et surtout régulier par les services techniques de notre village.** C'était d'ailleurs l'objectif de nos propositions de campagne.

**L'autre terrain, en schiste, s'avère clairement obsolète. Son existence encore en 2021 n'aspire pas à une pratique du football dans les meilleures conditions.** Des communes voisines ont d'ailleurs pris les devants d'une probable interdiction de ce revêtement dans le futur : leurs terrains ont déjà des surfaces en revêtement synthétique.

D'après nos informations, **la transformation du terrain « schiste » en terrain synthétique coûterait autour de 550 000 euros.** Il faut préciser que plusieurs subventions seraient accessibles et permettraient de libérer une partie du financement pour les installations autour du terrain. Nous avons des pistes à ce sujet.

**Nous proposons donc la remise à plat complète du projet de vestiaires à 1,4 million d'euros en priorisant la réalisation du terrain de foot synthétique** pour un montant de 550 000 €. **Avec les 850 000 € restants, il y aura largement la possibilité de construire de nouveaux vestiaires acceptables par tous,** probablement plus modestes mais garantissant les mêmes fonctionnalités pour les différentes associations.

**La réalisation du nouveau terrain synthétique permettra de fédérer les adhérents actuels** et en appellera d'autres, c'est évident ! En revanche, **si la majorité maintient son projet initial sans améliorer les terrains de foot, il est certain que le club de foot devra patienter longtemps** avant toute amélioration de ses conditions de jeu. **Le foot vertois risque le déclin et c'est ce que nous sommes déterminés à éviter.**

**« Cœur Vertois » est à la disposition des associations vertoises pour réfléchir ensemble à la réorientation du projet.** N'hésitez pas à nous contacter.



[www.coeurvertois.fr](http://www.coeurvertois.fr)



@coeurvertois